



8月西小学校にて、消防団について特別授業を実施

小学校からの依頼で、今回初めて西小へ出向き講義を行うことになりました。生徒の皆さんは熱心に聴いてくれて、少しでも消防団への理解が深まれば嬉しいです。

歳末警備警戒を実施

岡山市消防団では、市民の皆さんに安心して新年を迎えていただくため、毎年次のとおり『歳末警備警戒』を実施しています。

12月28日～30日 20時～24時

消防車両で地域を巡回し、火災予防広報を行っています。



11月後楽園付近にて放水訓練を実施

11月秋の火災予防運動
管内の防火パトロールを実施

8月北消防署にて救命講習を受講

毎年、心肺蘇生やAEDの使い方など、応急手当の方法を学んでいます。なお、今分団ではAEDを2台保有しています。



9月西小学校、11月御南小学校において防災訓練に参加

毎年、両学区では防災訓練が行われており、地域の多くの方が参加されています。災害対策には自助・共助・公助がありますが、まずは自助・共助です。日頃から防災意識を高め、いざという時のために必要な備えをしておくことが大切です。



地域のイベントに出動

7月『サマーフェスタおおもと』では、会場となる大元中央公園に放水。8月『御南学区サマーコンサート』では、花火打ち上げのため、笹ヶ瀬川河川敷へ放水を行っています。



5月北長瀬未来ふれあい公園にて、防災イベントに参加

消防車両の展示、煙道体験、起震車のブースを担当しました。

